

2017-18 INTERNATIONAL ROTARY DISTRICT 2770
ROTARY CLUB OF IWATSUKI
since 1963



Weekly Report



クラブ・テーマ 「ロータリーを学び、実践し、楽しもう」

会長 三浦宣之
幹事 増岡昌行

例会場：割烹「ふな又」 例会日：木曜日（月3回）
事務所：さいたま市岩槻区本町 3-8-2-203 TEL 048-758-0680 FAX 048-758-0681
http://www.iwatsuki-rotaryclub.jp E-mail: info@iwatsuki-rotaryclub.jp

三浦年度

第21回

通算2717例会

令和2年1月23日

会長挨拶

第57代会長 三浦宣之

皆さん今晚は、ここにきて寒い日が続いています。週末は雪の予報が出ています。体調管理、風邪やインフルエンザなどに注意してもらえればと思います。

中国ではコロナウイルスという新型のウイルスが広がり始めています。今のところさほどの感染力は無いようなのですが、人から人への感染も確認されており、ウイルスが人の体内で突然変異し、感染力が強まるのが懸念されています。中国では24日から旧正月の春節休みが始まるという事で、大量の中国人が移動するという事で感染の広がりが懸念されます。

さて、この前テレビを見ていたらローランドという「ホスト界の帝王」と呼ばれている方が出ていました。そのテレビを見るまでは全く知らなかったのですが結構有名な方らしいです。ホストと言うと、チャラチャラして女の人をいかにその気にさせてお金を巻き上げるか、そんなイメージが強かったのですが、この人はホストという仕事に誇りを持ち、誰よりも勉強し、研究し、細かいところまでのこだわりが大事だと。そして理想は尊敬される存在でありたいと言っていました。接客中は一切お酒を飲まない。酔っぱらうときめの細かい、完璧な接客ができなくなるからという理由です。そこまでこだわっているのはなかなか難しいのかなと思います。

この方は本を出版していてその印税をカンボジアの学校にすべて寄付したそうです。この人の奉仕の考え方は『私が空腹の状態、目の前にあるパンを心から喜んで差し出してあげることができるだろうか？中にはそういう人もいないかもしれない。だが、俺は無理だ。あげたとしても見返りを求めてしまうだろう。だからまず自分が満腹になる努力をするべき。そうすると自然と、目の前のパンを喜んで差し出してあげられる日が来るはずだ。ちなみに満腹なのに食べようとすると太ってスタイルが崩れて健康も損ねてしまう。幸せもそれと同じで欲張り過ぎるのは健康的ではない。腹八分目とは言わない。だけでも、満腹になったら他の人に分けてあげるといふ感覚も大切なのだと、俺は感じている。幸せはシェアした方が長く続く。これからは幸せは、無理のない範囲で皆とシェアしていけたら幸いだ。』



この話を聞きまして、ある人の話を思い出しました。それは奉仕とはシャンパンタワーだと。一番上が自分、その下が家族、その下が従業員、そして一番下が社会だと。一番上の自分の心が満たされあふれ出たものを他の人に分け与えるものだと。自分は満たされているのか。家族を満足させているのか。従業員は満足しているのか。そんなことはないと思います。ただそのギャップを埋めていく為に色々考え、行動し、勉強して行くことが大切なのかなと自分は思います。

今日は新会員卓話という事で、高橋智也会員の卓話となっております。どうぞよろしくお願い致します。

幹事報告

幹事 増岡昌行

1. 地区より RLI パート3のご案内
2020年3月7日（土）9:30～17:30
場所 埼玉会館
締切 2月5日
2. 2020 ハワイ国際大会
《日本人親善朝食会》
2020年6月7日（日）6:45～8:15
場所 シェラトンワイキキビーチホテル
1人 8,000円
締切 3月16日
3. 2020 ハワイ国際大会《第2770地区ガバナーナイト》
2020年6月6日（土）18:00～
場所 ヒルトンワイキキビーチホテル
1人 18,000円
締切 1月31日
4. 大宮西、大宮東、大宮北東から2月例会予定表



委員会報告

青少年奉仕委員長 出山知宏

来る2月15日（土）～2月20日（木）に韓国からインターアクト生3名をクラブでお世話します。19日（水）夜6時より台湾料理「雅致」にて歓送迎懇親会を行いますのでご参加よろしくお申し込み申し上げます。



表彰

クラブパンフレットコンテスト参加賞

地区大会 2 日目に行われたクラブパンフレットコンテストにエントリーしたクラブに参加賞として、小林操ガバナーゆかりの香取社のクラブ繁栄祈願お守りが贈呈されました。



ロータリー財団ベネファクター表彰

公益財団法人ロータリー日本財団より、ロータリー財団プログラムのために恒久基金として多額の寄付を行った三浦宣之会長へ表彰状とピンバッジが届きました。



新会員卓話 2018年11月入会 高橋智也会員

増岡会員からのお誘いで入会させて頂きました、高橋です。宜しくお願いいたします。

私は草加市で育ちました。小さい頃はサッカーなどスポーツが好きな活発な少年で、母に聞いたところ勉強はまったくやらなかったそうです。中学時代は、スポーツに熱中した時期もあったのですが、多少荒れた時期もあったかと思いますが、高校生になってからは正義感が強くなったのか、普通、煙が出ないような学校のトイレで煙が上がっているのを見つくと消火器をまいて消火活動をしたりしていました。このままでいたら自分が悪くなってしまうと思ったので、夜な夜な仲間とバイクでパトロールをしていました。そんな生活も飽きて来て、ガソリンスタンドでアルバイトをしたり、父が営んでいた自動車の修理業を手伝っていたある時、「なにをやっても長続きしない。中途半端。そんな生き方じゃだめだ。」と激怒され、将来の話をした時に「なんでもいいからトップになれ。」と言われたことが心に残りました。18歳の頃板金加工の会社に2社ほど務めた後、エムクラブにお世話になることになりました。その後平成24年頃、自分で仕事をしたいと思ひて社長に独立を伝えました。最初は自宅に1台、2台を扱う程度でしたが、だんだんと扱う台数も増えて、現在の場所に会社を移転しました。3年前から任意保険を取り扱い始めて、毎月徐々に契約が増えている状態でもあり、損保を取り扱うとなると真っ先に事故連絡が入って来ますので、昨年8月から代車用にレンタカーの事業も始め、現在6台を動かしています。お客さんからの不満の声も受け止めつつ徐々に成長していきたいと思っております。そして、ロータリー入会を通じて人と人との繋がり、縁をより深め、絆をつなげていければと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。



スマイルBOXより

メンバー(50音順)

小田光司 小林 篤 塩田淳司 鈴木 隆
鈴木真樹 関根信行 高橋智也 田中芳明
田畑寛樹 出山知宏 増岡昌行 三浦宣之

🌸 たくさんのご芳志ありがとうございました 🌸

スマイル報告

本日のスマイル合計	19,000 円
年間累計額	372,000 円

出席報告

会員数	出席数	免除者	MU	出席率
28	12			42.86%